



中原だより

令和4年度 第6号
西東京市立中原小学校
校長 水野伸一郎
令和4年 9月30日



「 オータムフェスタにむけて 」

特別活動・文化部主任

今年も、11月にオータムフェスタが行われます。子どもたちが普段の学習の成果を発揮できる大切な場となります。オータムフェスタを通して、中原小では以下の力を子どもたちに身に付けさせていくことをねらいとしています。

【オータムフェスタで身に付けさせたい力】

- ①集団行動を通して身に付けたことを生かし、自己の実現を図ろうとする態度を養う。
- ②課題の解決に向けて自己の役割を果たし、自らすすんで活動する態度を育てる。
- ③自分も他者も大切にし、自分の思いや考えを的確に表現する力を養う。

発表だけがきちんとできればいいものではありません。入場から退場までが発表だと考えています。そのためには、子どもたちは普段の練習からそれを意識しなければなりませんし、それこそがオータムフェスタを通して身に付けさせたい力でもあります。

今、何をしなければならないのか、どうすればよいのか、そういう判断力や思考力を身に付けていくことで、主体的に活動しようとする意欲につながっていくと考えます。そういう思いが子どもたちの発表や動きの中で表現されると思います。

オータムフェスタを通して、子どもたちが多くのことを感じ、学ぶことができるよう教職員一同、子どもたちを支援してまいります。

昨年度は、感染症の影響で子どもたちはペア学年・学級でしか鑑賞はできませんでした。今年度は、全学年・学級で互いの発表を鑑賞し合う予定です。感染症対策を行いながら、安全に鑑賞を実施していきます。保護者の皆様におかれましても、鑑賞日には感染症対策への御協力の程、よろしくお願い致します。

今年度より、代表委員会が中心となって、全校でオータムフェスタのスローガンを作成しています。

子どもたちの願いや思いが感じられるスローガンにしたいと思います。どの様なスローガンになるか楽しみにしててください。

オータムフェスタは、1・3・5年生は表現運動(校庭)を学年全体で行い、2・4・6年生・つくし学級は音楽発表(体育館)を学級毎に行います。保護者の皆様には、お子様の所属する学年のみ鑑賞して頂けます。

実施日は、以下の3日間です。保護者鑑賞日は、最終日のみとなりますので、御承知おきください。

児童鑑賞日 : 11/2(水)、4日(金)

保護者鑑賞日 : 11/5(土)

[予備日 : 11/8(火)]

発表演目や時間等、オータムフェスタの詳細に関しましては、「オータムフェスタのお知らせ」や学年だより、プログラムにて後日お知らせいたします。多くの方の御参観をお待ちしております。

10月の行事予定

日	曜	主な行事
1	土	都民の日
2	日	
3	月	全校朝会（放送）
4	火	安全指導日
5	水	委員会活動 移動教室前検診（6年）
6	木	生活科校外学習（2年）
7	金	生活科校外学習（1年）
8	土	
9	日	
10	月	スポーツの日
11	火	ソーラン節講習会（5年）
12	水	赤城移動教室始（6年） 4時間授業
13	木	防災体験（5年）
14	金	赤城移動教室終（6年） オータムフェスタ準備（5年）
15	土	
16	日	
17	月	生活科校外学習予備日（1年） お米の学校（5年）
18	火	避難訓練（火災） クラブ活動
19	水	研究授業日 4時間授業
20	木	児童集会（放送） お米の学校（つくし） 生活科校外学習予備日（2年）
21	金	
22	土	学校公開日 3時間授業
23	日	
24	月	
25	火	代表委員会集会（放送）
26	水	
27	木	就学時健診 3時間授業（給食あり）
28	金	運動委員会集会（放送）
29	土	
30	日	
31	月	委員会活動

11月の行事予定

1	火	教育面談日③ 安全指導日
2	水	オータムフェスタ児童鑑賞日①
3	木	文化の日
4	金	オータムフェスタ児童鑑賞日②
5	土	オータムフェスタ保護者鑑賞日

赤城移動教室について

10月12日から14日の3日間、6年生が移動教室を実施します。主な行き先は、

- ・国立赤城青少年交流の家
- ・群馬県立自然史博物館
- ・もみじの平総合公園
- ・吹割の滝

などで学習を予定しています。

普段生活している家を離れ、共同の生活体験を通じ、集団の一員としての自覚を高めることを目的としています。また、資料館や自然の中での野外活動も行うことで、ともに学習をしていく気持ちを高めていきます。

この移動教室を通して、大切な思い出をつくり、学んだことを中原小学校の最高学年として、今後の生活に生かしてほしいと思います。

生活科校外学習について

1年生と2年生が生活科校外学習に行きます。1年生はいこいの森公園へ、2年生は六仙公園に行きます。1年生にとって、初めての校外学習となります。身近にある自然に関心を広げるだけでなく、教室で学んだ内容を活かしながら活動していきます。

ソーラン節講習会について

5年生はオータムフェスタに向けてソーラン節を練習しています。今年度は有難いことに長年ソーラン節に関わっているプロの講師の先生をお招きします。講師の先生からは、踊りに対する心構えや踊りの細かい所作などをご指導していただきます。子ども達はその時間に学んだことを生かし、本番の踊りがさらにより良いものになることを期待しています。

教育面談日について

11月1日に教育面談日があります。ご家庭や学校の生活で気になることや悩み事がございましたら、担任にご連絡ください。